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３月の２

この時期に例年なら「６年生

お別れ会」として、５年生が

この会を企画するところです

が、コロナ禍の中、全校生が集まって活動する会は中止と

し、６年生が各学年と交流する会に変更しました。３日（水）

の２時間目には１年生との交流会を実施しました。

①椅子取りゲーム（教室）

「最後の方で椅子がなくなっていくのが楽しかった。」「負

けた人が自己紹介をするところがよかった。」「音楽がいつ

終わるか分からないところが面白い。」「椅子の周りをクルクル回るのが面白い。」

②ふえ鬼（運動場）・・・タッチされると鬼が増えていき、全員が鬼になると終了するルール

「初め６年生全員が鬼だから、本気でやらないと逃げ切れない。」「いっぱい鬼がふえていく

ところが面白い。」「誰が鬼か分からなくなるところが面白い。」等々、１年生から様々な感想

を聞くとことができました。５日（金）には、４年生との交流会を実施し、８日（月）は２年

生、１０日（水）には３年生、５年生との会を予定しています。卒業式が迫ってきました。

４日（木）４時間目に学校給 食センター勤務の栄養教諭、井口

直美先生を講師としてお迎えし、

担任の村上教諭と一緒に授業を行

っていただきました。

【ねらい】①給食には栄養があり、好き嫌いなく食べることの

大切さが分かる。②食べ物を大切にし、残さず感謝して食べよ

うとする。

△学校給食のよさについては、次のような意見が出ました。

・みんなと一緒にいっぱい食べると背が高くなるところ。・成

長できるところ。・友だちと食べていると仲良くなれるところ。・栄養バランスがよいところ。

当番をしているとご飯を入れる量を覚えたり、大人になってもできるようになったりするとこ

ろ。

△残さず食べるには？という問いに対しては、嫌いな物を先に食べてしまう。嫌いな物を好き

な食べ物と一緒に食べる。三角食べをする。嫌いな物と思わずに食べる等々の発言がありまし

た。中には、よく噛んで牛乳で流すという発表もありました。授業の進め方や板書計画、教材

作成等、担任との打合せを事前に行い、今回の学習に至りましたが、掲示物があるとやはりみ

んなの集中度、注目度が上がります。また、発表しているときは手に何も持たないという学級

ルールがあるため、友だちの意見をよく聞き、時には「あ～」とか「う～ん」といううなずき

の声が漏れていました。学級が耕されている証拠です。ねらいの達成、今後検証します。

【学習を振り返って】

・きらいなものを食べなかったら、大人になっても食べられなくなるので、毎日好ききらいし

ないで大人になっても食べられるようによくかんで食べます。・「いただきます」は、しょく

ぶつやどうぶつのいのちをもらう、ということは知らなかったけど、この学習でいのちをもら

うことが分かったので、これからは、ありがとうの気もちをもって「いただきます。」と言い

たいです。・どんなものからきゅうしょくができているのかが分かりました。今日からわたし

は、きらいなものをさいしょに食べたいなと思いました。・きらいなものを先に食べることは

自分でできそうなので、毎日続けたいです。・今日から自分は、きらいなものを先に食べて、

後からすきなものを食べたらおいしくかんじると思うから、今日からそうします。

※普段食べている学校給食を見つめ直す機会になりました。もうすぐ３年生になる２６名、体

も少しずつ大きくなり、体力もついてきました。それに比例して食べる量も増えてきました。

栄養のバランスを考えて毎日作っていただいている学校給食を残さず食べきることが学習にも

運動にもよい影響を与えます。食の大切さを学習しました。

子どもの運動神経が著しく

発達する時期（ゴールデン

エイジ）を迎えている園児

に芝生の上で思い切り運動することにより脳を刺激させ、運

動神経を発達させていきたいというのが本園のねらいです。

おおよその工事内容をお知らせします。

①３日（水）工事開始、園庭の真砂土を除去②１３日（土）

４ｔトラック７台分の真砂土搬入（一旦グラウンド南側に）

後、約１週間かけて園庭に搬入③植栽（ブルーベリー、ポポー、ジュンベリー、イチジク、ミ

カン、常緑ヤマボウシ等、約１４本）④スプリンクラー設置⑤２５日（木）芝生敷き、その後

根が張るまで約１ヶ月寝かせる。日程は前後する可能性があります。また、芝生を敷き詰める

作業について、幼稚園保護者でお時間がある方についてはご協力をお願いしたいと考えていま

す。尚、この事業は、「県民まちなみ緑化事業」を活用しています。

２月末日をもって本県においても緊急事態

宣言が解除されましたが、引き続き、十分

な感染防止対策を実施したうえで、教育活

動を行うことを職員朝会で伝えました。

①給食中は喋らない（ビデオで撮った教育テレビを流している学年もあ

ります）。②歯磨きはできるだけ下を向いて行う。③温度管理等に十分

留意しながら換気を行う。④学校朝会等、講堂に集まるとき、前後の間

隔を十分にあける⑤屋外から屋内に入るとき、食事の前後、トイレ後等

については丁寧に手を洗う。⑥屋内でのマスクの着用。気を緩めることなく感染防止対策に努

めていきます。尚、各ご家庭におかれましては、引き続き、朝の検温と登校前の健康観察をお

願いいたします。また、早い目の就寝を子どもたちにすすめてください。

松原養護教諭から健康診断の結果が出ました。●歯科検診・・・虫

歯が少ない子どもが減少（昨年比較）。虫歯があるのに治療できていな

い割合が増加。また、歯茎の病気も増加。●視力検査・・・1.0以上の

割合が減少。0.3～0.6（教室の後方から黒板の字が見えにくい）の割

合が増加。以前の学校園便りにおいても掲載しましたが、本校児童の

健診結果があまり芳しくないのが現実です。春休みが間近に迫ってき

ましたが、食後の丁寧な歯磨きと、テレビ、ゲーム等、画面を見る時

間を決めるなど、各ご家庭での健康チェックをお願いします。

ヒメシャリンバイ植樹！６年生学級委員さんが中心になり、卒業記念としてグラ

ウンド南側に植樹することになりました。オリーブに似た樹木で実は食べられま

せんが、実も似ています。卒業式後、祝樹祭を行います。ありがとうございます。


